



Epilogue d'une affaire ancienne concernant le FSE

publié le 19/01/2018 - mis à jour le 10/05/2019

Escroqué en 2011-12 par un assistant d'éducation indélicat, le FSE avait porté plainte et a obtenu gain de cause le 19-01-2018, au tribunal correctionnel de Saintes. Il faudra certainement beaucoup de temps pour obtenir la somme attribuée en réparation.

 [17_18_rc_fse_article_so_proces_julien_baron](#) (PDF de 55.7 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.